

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, penulis dapat menarik kesimpulan dari penelitian mengenai Bimbingan Islam di Panti Asuhan Titipan Ilahi Palembang sebagai berikut:

1. Penerapan bimbingan Islam di Panti Asuhan Titipan Ilahi Palembang dilakukan dengan tahap pembukaan, tahap kegiatan, dan tahap pengakhiran. Materi layanan yang dilakukan diantaranya yaitu pemahaman empati, memahami diri sendiri, peka terhadap perasaan orang lain, memahami bahasa isyarat, mendengarkan pembicaraan orang lain dengan baik, dan menerima sudut pandang orang lain. Bimbingan ini dilaksanakan dengan bernuansa keislaman. Hal ini terlihat dari awal hingga akhir kegiatan yang berpegang teguh kepada Al-Qur'an dan Hadits serta kisah-kisah dari Rasulullah SAW.
2. Gambaran empati anak setelah dilakukan bimbingan Islam yakni mengalami peningkatan. Pada aspek memahami diri sendiri anak sudah mampu memahami dirinya sendiri, walaupun belum mampu mengetahui kelebihanannya. Pada aspek peka terhadap perasaan orang lain, dan anak mampu memahami perasaan orang lain, anak juga mampu merespon orang lain sesuai dengan apa yang dirasakan orang lain. Pada aspek memahami bahasa isyarat anak

asuh sudah mampu mengetahui bahasa isyarat, anak juga mampu melakukan tindakan yang harus dilakukannya. Pada aspek mendengarkan pembicaraan orang lain dengan baik, anak asuh mampu memahami tindakan yang harus dilakukan untuk mendengarkan pembicaraan orang lain. Pada aspek menerima sudut pandang orang lain, anak asuh mampu memahami sesuatu dari posisi yang dirasakan orang lain.

B. Saran

Adapun saran yang dapat peneliti berikan kepada pihak Panti dan anak asuh di Panti Asuhan Titipan Ilahi Palembang, serta peneliti selanjutnya yaitu:

1. Kepada pihak panti diharapkan agar memperbanyak kegiatan rutin yang bersifat kebersamaan agar dapat membantu meningkatkan tali persaudaraan antar anak panti.
2. Kepada anak asuh diharapkan agar meningkatkan rasa kepedulian dan rasa persaudaraan antar anak asuh yang lainnya sehingga tercapai kebahagiaan hidup bersama.
3. Penelitian ini menggunakan layanan bimbingan Islam, disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk menggunakan layanan bimbingan individu agar lebih intens dalam mencapai tujuan yang ingin dicapai.